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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ４ 

令和 ６年 ２月 １３日 

午前・午後 ４時 ２０分    

議会名 令和 ６ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 16 番    澤田 裕之  

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1．消防体制について 

(1)今後の消防体制について 

 

 

 

 

 

(2)災害用ドロ－ンの運用に

ついて 

 

(3)高齢期職員の勤務体制に

ついて 

 

 

 

 

 

２．今後の農業について 

(1)地域農業の将来を話し合

う『地域計画』について 

 

 

 

 

 

①人口減少や高齢化に対応する体制づくりについて

伺います。 

②災害の多様化に対応する体制づくりについて伺い

ます。 

③消防の広域化の取り組みについて伺います。 

④消防団との連携について伺います。 

①災害用ドロ－ンの運用者の育成について伺いま

す。 

②想定される災害に対する運用について伺います。 

①現場職員の定年後の再任用及び会計年度任用職員

としての雇用の現状について伺います。 

②定年後の再任用及び会計年度任用職員の日勤勤務

や配置先の検討について伺います。 

③現場業務での高齢期職員の対応について伺いま

す。 

 

 

①『地域計画』の概要について伺います。 

②『地域計画』の参加者について伺います。 

③『地域計画』における座談会の概要について伺い

ます。 

④『地域計画』の今後の取り組みについて伺いま

す。 
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(2)新規就農希望者への支援

について 

 

 

 

3．地域未来投資促進法に基づ

く重点促進区域について 

(1)植下町の重点促進区域に

ついて 

 

 

 

 

 

(2)重点促進区域に対する各

種の奨励金について 

 

 

(3)今後の重点促進区域の推

進について 

 

①新規就農希望者からの就農相談への対応について

伺います。 

②農業設備や機械の購入補助について伺います。 

③佐野農業協同組合との連携について伺います。 

 

 

 

①佐野市が植下町に重点促進区域を設定した経緯に

ついて伺います。 

②栃木県の基本計画に設定された経緯について伺い

ます。 

③植下町の重点促進区域の現状について伺います。 

④植下町の重点促進区域の今後の取り組みについて

伺います。 

① 佐野市企業立地促進条例奨励金に固定資産税の

減免を追加する考えはありますか。 

②栃木県企業立地・集積促進補助金との併給調整に

ついて伺います。 

①佐野田沼インターチェンジ付近を指定する考えは

ありますか。 

②今後の重点促進区域の推進について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 


